

« Les Enfants des Rues de Pondichéry » est une association non gouvernementale, non politique et non confessionnelle dont la vocation est d'aider les enfants défavorisés (orphelins et enfants abandonnés) de Pondichéry (Inde du Sud).



Les deux orphelinats que nous avons aidé à construire et dont nous assurons le fonctionnement accueillent actuellement 125 garçons et 70 filles.

Chères Amies,

De notre dernier séjour à Pondichéry et Madras cette année, j'ai ramené un certain nombre d'articles, écharpes en soie, pashmina en laine, colliers, boucles d'oreilles, objets divers, etc... et mon stock a pu être réactualisé grâce au séjour qu'a fait le président de notre association en septembre.

J'organise DEUX ventes d'artisanat indien au profit de notre association les Enfants des Rues de Pondichéry.

Ces ventes - avant Noël - ont pour but de soutenir les deux orphelinats par des aides sur place, mais surtout d'acquérir un deuxième véhicule pour transporter les filles aux écoles avoisinantes.

Ces ventes auront lieu les

SAMEDI 5 DECEMBRE 2015 et DIMANCHE 6 DECEMBRE 2015

de 10h à 18h à notre domicile:

2 rue de la Colline

67550 ECKWERSHEIM

Tél. 03 88 69 47 60

Comptant sur votre présence,

Cordialement,

Gaby

Visitez notre site: www.enfantsruespondichery.org